



Señor jefe:

Como colaboracion le informo lo que

Sigue:

En la calle José G. Paz 2747 de Villa Libertad de esta ciudad de San Martín, prov. de Buenos Aires se domicilia con sus padres una estudiante de la Facultad de arquitectura apellidada de la Rosa, La Rosa o La Rosa. Su teléfono es 750 6489. Se trata de una muchacha de alrededor de 22 años, muy inteligente, introversa, torada y comunista; es también buena estudiante.

Oficina de "correos e Intelectualia" entre

La cédula exhumada que arrojó en San Martín y Cauceros a varias personas, entre ellas a dos Comisarios de la Policía Federal, a un Director de Fiat, participó en el fracasado complot de la Guardia y sus compañeros de Facultad de Mayo y tuvo ingerencia en el asesinato del Coronel Mayas.

En nuestro ejército de nuestro Ejército.

Trabaja con extrema habilidad. Su trabajo es insig

nificante, pero peligrosa. Generalmente anda

Cómo buen argentino sugiere vigilarla o torar
 la de sorpresa. Tuvo relaciones sexuales con Abel Me-
 dina. Se reúne con amigas y amigos en una casa de la
 vecindad donde programan el curso de sus actividades.
 Se ocupa a veces de pintarrear las paredes con le-
 yendas extremistas en favor de Sastucho y contra el
 ejercito.

Si esta muchacha hablara usted recibiría una
 gran sorpresa porque pu ede informarle sibre muchos
 episodios que hasta ahora no han sido aclarados
 por las fuerzas de seguridad. Esta muy bien relacione-
 da con funcionarios del actual gobierno que por su
 puesto ignoran sus actividades. Es guardadora de algu-
 nos fondos de la cadula a la que pertenece. Sus pa-
 dres son gente extraña. El padre es portugues expulsá-
 do de su país cuando gobernaba Salazar .

Quiero aclarar que esta informacion no obede-
 ce a ninguna venganza contra la honorable muchacha
 a quien solo conozco de vista por estar muy entera

de de sus actividades por una chica amiga mía y compañera de Facultad de la Sta. La Rosa a quien intentó conquistar como consiguió hacerlo con las otras que la acompañan.

Le será a Vd. muy difícil hacerla hablar. Es posible que se deje matar antes de decir una palabra y denunciar a sus compañeros de extremismo. Actualmente - se comenta - se planea el asesinato del Ministro del Interior y del Gb. de la provincia y la tal De Rosa o de la Rosa tiene en su casa el plan de acción para ambos operativos.

Yo soy la misma persona que hice llegar otras denuncias comprobadas por las Fuerz. de Seguridad y juro que lo que le informo es verdad. Actúen con discrecion y por sorpresa si quieren tener éxito y hacerla hablar a esta muchacha.